



PREMIOS Y DISTINCIONES OBTENIDOS POR COLEGIOS MANZANAREÑOS

Un grupo de alumnas de 7º de EGB del Colegio "La Milagrosa", dirigidas por Sor Concepción Vicente, han elaborado un trabajo que bajo el título "El fuego no es un juego" ha sido el ganador del Premio "Félix Rodríguez de la Fuente" en Castilla-La Mancha, lo que permitirá participar a nivel nacional, última fase del mencionado premio. El premio consiste en la realización de un viaje a uno de los parques nacionales españoles.

El C.P. "La Candelaria" se ha hecho acreedor a uno de los premios que a nivel nacional convoca la editorial Heideman y en el que un grupo de alumnos de tercero y cuarto nivel han elaborado un cómic, con textos en inglés, debidamente ilustrados a todo color, realizado durante las clases de Inglés, que imparte la profesora del citado Colegio M^º Dolores Santos. El premio consiste en un importante lote de material escolar destinado a los alumnos participantes y al propio Colegio.

La Consejería de Sanidad y Bienestar Social ha convocado un concurso de trabajos de Investigación Escolar a nivel regional y con carácter experimental sobre "Consumo y Calidad de Vida" y cuyo tercer premio ha ido a parar al C.P. "Tierno Galván" y concretamente a un equipo de 15 alumnos de 7º de EGB coordinados por Antonio Moraleda. El trabajo consta de unos objetivos previos, unos métodos y unas conclusiones sobre hábitos de consumo. El premio, dotado con 250.000 ptas. está destinado a viajes culturales, y material educativo.

CONCIERTO DE LA BANDA DE MÚSICA "JULIÁN SÁNCHEZ MAROTO"

El domingo 22 de mayo y bajo el patrocinio del Excmo. Ayuntamiento, la Banda de Música de la Asociación Músico-Cultural "Julían Sánchez-Maroto" ofrecía en la Casa de la Cultura un exquisito concierto en el que se interpretaron obras de Tchaikowsky, Schubert, Turina, Serrano, Luna, Penella y Francisco A. Barbieri, al cumplirse el centenario de su muerte y al que debemos, entre otras muchas composiciones, El Barberillo de Lavapiés y Pan y Toros, esta última interpretada en el concierto.



Poco público y mucha calidad pueden ser características de este concierto de la Banda que una

vez más estuvo magistralmente dirigida por José Sánchez-Maroto Tortosa.